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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  新政会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

２公共交通 

 

 

３移住 

 

４行政改革 

 

 

 

５健康 

⑴ 予算編成方針に

ついて 

 

⑴ 公共交通について 

 

 

⑴ 移住定住について 

 

⑴ 行政のデジタル化

について 

 

 

⑴ コロナウイルス感

染症対策について 

・令和３年度の予算編成方針について伺

う。 

 

・地域公共交通会議の進捗状況について

伺う。 

 

・移住定住施策の充実について伺う。 

 

・住民の利便性向上と行政の効率化を図

るデジタル化の動きについて考えを伺

う。 

 

・市内の医療体制や検査体制の整備状況

について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

２産業振興 

 

 

３教育 

 

 

 

 

 

 

 

４福祉 

 

 

 

 

 

 

⑴ 匝瑳市の人口増

加対策について 

 

⑴ 洋上風力発電に

ついて 

 

⑴ 教育におけるＩＣ

Ｔ環境について 

⑵ コロナ禍における

教育について 

⑶ 不登校児童生徒

について 

⑷ 修学旅行について 

 

⑴ 災害時の要支援

者の避難について 

⑵ 弱者支援について 

⑶ 心の相談について 

⑷ 保育所運営につ

いて 

 

・国勢調査の状況について伺う。 

・移住・定住対策について伺う。 

 

・匝瑳市の取り組みについて伺う。 

 

 

・現在の進捗状況について伺う。 

 

・学習時間の確保について伺う。 

 

・支援について伺う。 

 

・中止に伴う対応について伺う。 

 

・その対策が出来ているか伺う。 

 

・買い物弱者の支援について伺う。 

・市としての体制の強化について伺う。 

・建物と定員の状況について伺う。 
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５防災 

 

 

６行政 

 

⑴ 災害への対応につ

いて 

 

⑴ 行政のデジタル化

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・自主防災組織・避難所への対応につい

て伺う。 

 

・現在の計画と進捗状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１行政改革 

 

 

 

 

２高齢者 

 

 

 

 

 

 

３健康 

⑴ 行政手続について 

 

 

 

 

⑴ 認知症対策につ

いて 

 

 

⑵ 高齢者への支援

について 

 

⑴ ワクチン接種につ

いて 

・行政手続における押印廃止と書面主義

の見直しについて伺う。 

・行政手続のデジタル化でオンライン申

請の推進について伺う。 

 

・認知症の早期診断・早期発見を進める

診断助成制度について伺う。 

・フレイル対策を進めるフレイル対策室

の設置について伺う。 

・高齢者のごみ出し支援について伺う。 

 

 

・子宮頸がんワクチン接種の現状と今後

について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

２保健 

病院 

 

 

 

 

３高齢者支援 

 

４環境 

 

 

 

５産業振興 

⑴ 安全・安心でおい

しい学校給食の実

現について 

 

⑴ コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

⑴ 介護支援について 

 

⑴ 市の一般廃棄物

処理の方針と実

施について 

 

⑴ ふれあいパーク八

日市場について 

・食材の調達と調理と予算について伺う。 

・食育、健康教育について伺う。 

 

 

・感染防止対策における市行政のはたら

きについて伺う。 

・感染対策のもとでの、市民病院の役割

について伺う（市民や患者さんの相

談・検査・診療の体制）。 

 

・要介護市民に対する施策について伺う。 

 

・廃棄物の削減と資源化について伺う。 

 

 

 

・事業の活性化について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 大 木 傳 一 郎 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務、企画、福

祉、産業、教育 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２保健、教育 

 

３医療、保健 

 

 

 

 

 

 

⑴ 来年度、市民が生

きがいを享受で

きるための予算

編成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ コロナ対策 

 

⑴ 市民病院の今後

の在り方につい

て 

 

 

 

 

・菅内閣について 

・金権政治、私物政治について 

・都市宣言実現のため、企画力・創造力発 

揮のための具体的方針について 

・市政は、どんな特徴を持った事業をすす

めるのか 

・財源確保の努力をどう進めるか 

 －例－学校給食の無償化財源問題 

・議会決議、市長答弁に沿った実施決断に

ついて 

・コロナ関連から考える無償化 

 

・感染の実態把握－ＰＣＲ、抗体検査など 

 

・コロナ対策からの教訓と第３波に向けた

対策について 

（1） 市民病院の果たしてきた役割と更な

る重要性について 

（2） 市民が利用し易い、医療従事者が働

きやすい病院づくりのために 
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４教育 ⑴ サッパリ進まな

い匝瑳市の貴重

な歴史文化の継

承について 

・当面の緊急事業と中・長期計画について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和２年１２月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

1 医療問題 

 

 

 

２環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３産業振興問題 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

 

⑵ 匝瑳市ほか二町環

境衛生組合ごみ処

理施設について 

 

⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・病院の管理体制について伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の規約・条例につい

て伺う。 

・事業に係る本市の財政負担と負担割合

について変更があったか伺う。 

・一般廃棄物処理法の制定について伺う。 

・中継処理施設について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

・今後の匝瑳市ほか二町環境衛生組合の

運営について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

・家畜保健衛生所の移転について伺う。 

 


